
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２０１5 年 3 月 31 日   第 153 号 

小西喜代次
信楽町勅旨 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

新年度予算案を審議する３月定例議会は、２月２４日から３月２６日まで開か

れました。各会派の代表質問には日本共産党から安井直明議員団長が、また一般

質問には１８人が通告。日本共産党の山岡光広、小西喜代次議員が市民の願い実

現を迫りました。また予算特別委員会では、山岡光広議員が副委員長を務め 4
日間にわたり集中審査を行いました。意見書や主な議案に対する各会派の態度は

以下の通り。各予算のうち下記の 4 件は意見を述べ反対しましたが、それ以外

の予算は賛成しました。また４件の意見書を提案しました。 

代
表
質
問
に
立
っ
た
安
井
議
員
（
写
真
）
は
、
最
初
に
、
総

選
挙
結
果
と
暴
走
す
る
安
倍
政
権
に
対
し
ど
う
考
え
る
か
。
次

に
、
戦
後
70
年
歴
史
的
節
目
の
年
、
反
動
的
逆
流
を
許
さ
ず
歴

史
問
題
に
対
す
る
市
長
の
見
解
を
。
第
３
に
、
国
の
社
会
保
障

の
連
続
削
減
ス
ト
ッ
プ
、
人
間
と
し
て
の
尊
厳
を
守
る
社
会
保

障
に
。
第
４
に
県
の
新
年
度
予
算
と
本
市
へ
の
影
響
を
。
最
後

に
市
の
施
政
方
針
を
受
け
、
新
年
度
予
算
を
質
問
し
ま
し
た
。 

市
長
の
主
な
答
弁
は
、
く
ら

し
に
か
か
わ
っ
て
、
ア
ベ
ノ
ミ

ク
ス
は
、
一
定
の
成
果
を
評
価

し
つ
つ
、
地
方
に
お
い
て
は
ま

だ
届
い
て
い
な
い
と
。
ま
た
、

平
和
の
問
題
で
は
、
戦
争
放
棄

を
掲
げ
た
憲
法
第
９
条
の
崇

高
な
精
神
は
大
変
大
切
、
戦
後

70
年
目
の
節
目
、
二
度
と
過
ち

を
繰
返
し
て
は
い
け
な
い
こ

と
を
次
世
代
に
伝
え
る
こ
と

強
調
。 

 

社
会
保
障
制
度
改
革
は
、
少

子
・
高
齢
化
の
進
展
で
年
金
、

医
療
、
介
護
な
ど
給
付
費
も
増

大
、
現
役
世
代
に
相
当
な
負
担

増
と
な
っ
て
い
る
。
全
世
代
型

の
社
会
保
障
制
度
を
確
立
す

る
こ
と
が
、
必
要
な
対
策
で
あ

る
。 

市
の
新
年
度
予
算
に
あ
た

っ
て
は
、
景
気
の
好
循
環
は
至

っ
て
い
な
い
。
経
済
対
策
や
低

所
得
者
支
援
が
重
要
と
心
が

け
て
い
る
。
本
市
も
人
口
減
少

で
就
労
と
公
共
交
通
に
課
題

が
あ
る
が
、
住
み
続
け
た
い
と

考
え
る
若
者
が
非
常
に
多
い

こ
と
に
希
望
を
感
じ
た
。
前
進

し
た
子
ど
も
の
通
院
医
療
費

無
料
化
の
拡
大
は
、
成
果
を
見

た
う
え
で
の
対
応
が
必
要
、
と

の
答
弁
で
し
た
。 

 新年度予算には、市民のみなさんから寄せられた切

実な願いがいくつか盛り込まれました。日本共産党が

議会で粘り強く取り上げ、地元のみなさんと一緒に実

現することができました。主なものを紹介。 

 入院は中卒まで完全無料ですが、通院につ

いても小学３年まで完全無料に（１月から実

施）。小４から中３までは所得制限あり。 

 一昨年秋の台風以降、通

行止になっていた岩上橋

（水口）が全面改修される

ことになりました。 

「暗くて危ない」と指摘さ

れていた南杣トンネル（甲

南）は、ＬＥＤに交換され

ることになりました。

 信楽高原鐵道雲井駅に観

光トイレが設置されること

になりました。 
 

各会派・無所属 討論 討論 無 無

主な議案に対する各会派の態度 賛成 反対

安
井
直
明

山
岡
光
広

小
西
喜
代
次

服
部
治
男

橋
本
律
子

中
西
弥
兵
衛

辻
重
治

鵜
飼
勲

橋
本
恒
典

田
中
実

宍
戸
俊
夫

森
田
久
生

山
中
善
治

林
田
久
充

小
河
文
人

戎
脇
浩

土
山
定
信

森
嶋
克
己

田
中
新
人

片
山
修

竹
若
茂
國

白
坂
萬
里
子

加
藤
和
孝

田
中
將
之

谷
永
兼
二

竹
村
貞
男

的
場
計
利

平成２７年度一般会計予算案 市長 山中善治 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度国民健康保険特別会計予算案 市長 戎脇　浩 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度後期高齢者医療特別会計予算案 市長 加藤和孝 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２７年度介護保険特別会計予算案 市長 中西弥兵衛 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

介護保険料を引き上げるための条例改正案 市長 戎脇　浩 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

政党助成金の廃止を求める意見書 安井直明 山岡光広 森田久生 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

合意なき農協「改革」の中止を求める意見書 山岡光広 安井直明 田中実 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

低所得者に対する介護保険料軽減は当初案通り実施を求める意
見書

山岡光広 小西喜代次 土山定信 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

集団的自衛権行使容認の閣議決定を撤回し、その法制化をやめる
ことを求める意見書

小西喜代次
竹村貞男
安井直明

小河文人 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ○

ドクターヘリの安定的な事業継続に対する支援を求める意見書 田中將之 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

「核兵器のない世界に向けた法的枠組み」構築への取り組みを求
める意見書

加藤和孝 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

農地中間管理事業における地域集積協力金の交付に関する意見
書

服部治男 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

欠
席

議
長
の
た
め
採
決
に
加
わ
ら
ず

公明党

提出 可否

共産党 清風クラブ 市民クラブ

討論なし

討論なし

討論なし


